

Kindergartenverein Kappel eV., Naturkindergarten Wurzelzwerge eV, Villa Kunterbunt, Kindergarten Schabenhausen, Pater Edgar Weinmann Kindergarten

Gemeindeverwaltung Niedereschach

Gemeinderat

Niedereschach, den 11.06.2015

Antrag auf Aufstockung der Krankheitsvertretung Kinderbetreuung in eine Vollzeitstelle für die Gesamtgemeinde Niedereschach

Sehr geehrte Damen und Herren,

Seit Juli 2014 ist Frau Gand-Weber als Krankheitsvertretung mit 25 Stunden in der Woche für unsere 5 Einrichtungen der Gesamtgemeinde Niedereschach eingesetzt.

Frau Gand - Weber muss dabei rein rechnerisch 30 Erzieherinnen in Krankheitsfällen vertreten.

Seit September 2014 ist ein dauerhafter Personalausfall aufgrund Krankheiten in den Kindergärten zu verzeichnen. Die Ausfallzeiten können durch das vorhandene Personal nicht mehr kompensiert werden. Als Beispiel: im Pater Edgar Kindergarten fehlen seit September 2014 permanent Erzieherinnen aufgrund Krankheit, der KVJS pocht auf die Einhaltung des Mindestpersonalschlüssels. Sollte dieser nicht eingehalten werden, müssen laut KVJS die Angebotsformen oder Öffnungszeiten reduziert werden oder die Schließung einer Gruppe veranlasst werden.

Seit September versuchen wir Leitungen den Personalausfall in den Einrichtungen mit Teilzeitkräften so gut es geht aufzufangen, was den Teilzeitkräften gegenüber jedoch nicht mehr zumutbar ist. Die Teilzeitkräfte kommen an ihren freien Tagen, um die Betreuung der Kinder zu gewährleisten.

Frau Gand – Weber kann mit ihren 25 Stunden zum einen die ausfallenden Kolleginnen nicht vollständig abdecken, zum anderen gibt es Überschneidungen mit den Einrichtungen und Frau Gand-Weber kann nicht in mehreren Einrichtungen gleichzeitig tätig sein.

Diesbezüglich halten wir die Aufstockung der Krankheitsvertretung auf eine Vollzeitstelle für unabdingbar.

Unsere Empfehlung wäre, diese Vollzeitstelle auf 2 Personen zu verteilen, so dass eine Ganztagesvertretung gewährleistet ist, zumal die Angebotsformen , wie zB. Ganztagesbetreuung von 7.00 – 17.00 Uhr ,Mittagessensangebot, Schülerbetreuung, Bildungshaus etc., stetig gewachsen und den gesellschaftlichen Anforderungen angepasst worden sind.

Ein weiterer Aspekt ergibt sich durch die gegenseitige Ferienvertretung unserer Einrichtungen .Es können sich Überbelegungen in unseren Kindergärten ergeben, die dann auch mit zusätzlichem Personal abgedeckt werden müssen.

Aufgrund dieser Tatsachen möchten wir Sie bitten, diesen Antrag in den zuständigen Gremien zu beraten.

Gerne stehen wir auch für ein persönliches Gespräch mit den Gemeinderäten zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Margit Lauer

A. Rele

U. Kemper

Rainer Harader

J. S. R. L.